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Gebrauchs- und Pflegeanleitung 

TOGU Theragym Tube Loop 

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres TOGU® Theragym Tube Loops! 

Der TOGU Theragym Tube Loop ist ideal für das Functional Training, speziell zur Stärkung der Rumpf-, 

Arm- und Beinmuskulatur. Durch seine besondere Konstruktion bietet er mehr Komfort und Haltbarkeit, 

sodass er sich perfekt für ein gezieltes Training eignet. Der Tube Loop ist in 4 verschiedenen 

Widerstandsstufen erhältlich, sodass er an verschiedene Fitnesslevels angepasst werden kann. 

Was ist der TOGU Theragym Tube Loop? 

Ein elastisches Widerstandsbändchen in Schlaufenform, das mit verschiedenen Widerstandsstufen 

erhältlich ist. Ideal für funktionelle Übungen, die Kraft und Stabilität fördern. 

Was bewirkt die Anwendung? 

• Fördert die Kräftigung und Stabilisation der Rumpf-, Arm- und Beinmuskulatur 

• Bietet eine komfortable Handhabung durch die Schlaufenform 

• Unterstützt das Functional Training mit mehr Komfort und Haltbarkeit 

Wie funktioniert es? 

Der Theragym Tube Loop bietet Widerstand während des Trainings und lässt sich leicht für verschiedene 

Übungen einsetzen. Die Schlaufenform ermöglicht eine bequeme Handhabung, sodass Sie Ihre 

Muskelgruppen gezielt trainieren können. Der Tube Loop ist in verschiedenen Schwierigkeitsstufen 

erhältlich, um das Training individuell anzupassen. 

Widerstandsstufen 

• Gelb: leicht 

• Grün: mittel 

• Blau: stark 

• Schwarz: sehr stark 

Technische Daten 

• Maße: ca. 70 cm (Länge) 

• Material: 

– Überzug: Polyester 

– Tube: Latex 

• Herkunft: Handelsware – hergestellt in Taiwan 

Pflegehinweise 

• Nach dem Training mit einem feuchten Tuch reinigen und an der Luft trocknen lassen. 

• Vermeiden Sie den Einsatz von scharfen Reinigungsmitteln oder aggressiven Chemikalien. 

• Lagern Sie den Tube Loop an einem trockenen, kühlen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung und 

Wärmequellen. 

• Um die Lebensdauer zu verlängern, rollen Sie den Tube nach Gebrauch zusammen und lagern Sie ihn 

flach. 
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Usage and Care Instructions 

TOGU Theragym Tube Loop 

Congratulations on purchasing your TOGU® Theragym Tube Loop! 

The TOGU Theragym Tube Loop is ideal for functional training, specifically for strengthening core, arm, and 

leg muscles. With its unique design, it provides more comfort and durability, making it perfect for targeted 

training. The Tube Loop is available in 4 different resistance levels, allowing it to be tailored to various fitness 

levels. 

What is the TOGU Theragym Tube Loop? 

An elastic resistance band in loop form, available in different resistance levels. Perfect for functional 

exercises that enhance strength and stability. 

What does the application do? 

• Strengthens and stabilizes core, arm, and leg muscles 

• Provides comfortable handling due to the loop form 

• Supports functional training with added comfort and durability 

How does it work? 

The Theragym Tube Loop provides resistance during exercises and is easy to use for a wide range of 

workouts. The loop form ensures comfortable handling, allowing you to target your muscle groups 

effectively. The Tube Loop comes in various resistance levels to personalize your workout intensity. 

Resistance Levels 

• Yellow: light 

• Green: medium 

• Blue: strong 

• Black: very strong 

Technical Data 

• Size: approx. 70 cm (length) 

• Material: 

– Cover: Polyester 

– Tube: Latex 

• Origin: Trade item – manufactured in Taiwan 

Care Instructions 

• After use, clean the Tube Loop with a damp cloth and let it air dry. 

• Avoid using harsh cleaning agents or aggressive chemicals. 

• Store the Tube Loop in a cool, dry place, away from direct sunlight and heat sources. 

• To extend the lifespan, roll up the Tube after use and store it flat. 
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